
REQUERIMENTO Nº 122/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita envio de relatório contendo os valores arrecadados a titulo de multas ambientais,
bem como a destinação das mesmas

 

 

 

 

Senhor Presidente

 

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que encaminhe a esta
Casa de Leis relatório dos valores arrecadados a titulo de multas ambientais, bem como a
destinação das mesmas.

 

JUSTIFICATIVA

 

Mencionado pedido de envio de relatório se deve ao fato de o nosso Município possuir
diversas restrições ambientais.

Assim, por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para os
cidadãos isabelenses, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por
unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 7 de junho de 2023.
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